

RÉPARER LE COLLÈGE, RETROUVER L'EXIGENCE !



La gauche
républicaine et
souverainiste !

La réforme du collège prévue pour 2016 concerne plus de 3 millions d'élèves. Cette réforme concerne vos enfants !

La virulence des débats sur la réforme du collège montre la préoccupation des Français et leur attachement à une école publique de qualité, qui reçoit les enfants dans leur diversité et les instruit. Il faut retrouver l'exigence dans les savoirs, les méthodes, les attentes. Il faut bâtir un collège qui favorise la réussite des élèves.

CE QU'INSTAURE LA RÉFORME



La suppression du latin et du grec dans tous les collèges



216h d'enseignements en langues perdues par la suppression des classes bilingues



Des heures perdues pour l'enseignement des disciplines fondamentales



Des programmes confus et trop lourds



Moins d'heures de cours, plus d'heures de garderie



Des programmes qui diffèrent d'un collège à l'autre, c'est une rupture d'égalité

Cette réforme instaure plus d'inégalités entre les collèges et entre les territoires.

Elle rompt avec le mérite, l'exigence, la récompense de l'effort et ne permet pas la réussite de tous !

CE QUE NOUS VOULONS POUR L'ÉCOLE DE LA RÉPUBLIQUE



LE MRC DEMANDE LE RETRAIT DE LA REFORME. L'école de la République se doit d'offrir les parcours d'excellence dans tous les territoires de la République aux parents et leurs enfants qui prennent la décision de s'engager dans un effort en temps et en travail. Il faut réparer l'école, restaurer l'ambition dans les programmes, restaurer l'autorité des savoirs et des enseignants.

NOS PROPOSITIONS



→ En finir avec la fausse autonomie des établissements, qui se traduit par une gestion libérale des collèges poussés à se concurrencer entre eux. L'égalité entre les établissements passe par des programmes identiques partout, ce qu'empêche la réforme.



→ Plus de moyens pour les collèges publics des territoires ruraux et urbains en difficultés. Il faut préserver les collégiens de la ghettoïsation de certains quartiers négligés depuis 30 ans par les autorités, les entreprises, les collectivités territoriales. Cela passe par le déplacement, l'agrandissement ou la reconstruction de qualité d'une centaine d'entre eux en France.



→ Permettre plus de mobilité, une mixité maîtrisée et offrir les meilleures conditions de travail aux enfants des territoires en difficulté.



→ Augmenter le nombre d'internats d'excellence, pour les élèves méritants qui ne peuvent travailler sereinement à la maison.



→ Supprimer le socle commun qui fragmente et réduit la scolarité à l'acquisition de compétences alors que l'éducation doit conduire aux savoirs, à la formation, à la culture.



→ Une réflexion sur les modalités de subvention avec une priorité donnée à l'école publique.



→ La France doit retrouver la souveraineté dans l'évaluation de son système scolaire et cesser de se faire dicter ses réformes par l'OCDE et le classement libéral PISA.



MOUVEMENT REPUBLICAIN ET CITOYEN
3 avenue de Corbéra, 75012 Paris - Tél : 01 55 78 05 40

mrc-france.org



[mouvementrepublicainetcitoyen](https://www.facebook.com/mouvementrepublicainetcitoyen)



[@MRC_France](https://twitter.com/MRC_France)